

El Ministerio del Deporte también trabaja por los barrios de Barranquilla en el Atlántico

- *La ministra del Deporte, Luz Cristina López Trejos, acompañó el Gobierno con los Barrios, que se realizó en Barranquilla.*

Bogotá, 8 de mayo de 2024. Los barrios La Esmeralda y Magdalena, en Barranquilla, se convirtieron en el epicentro del Gobierno con los Barrios, que lidera el presidente, Gustavo Petro, para brindarle soluciones a la población pertinentes a sus necesidades. En el marco de este encuentro, el Ministerio del Deporte realizó una mesa de trabajo con Indeportes Atlántico y la Secretaría de Deportes de Barranquilla con el fin de planificar acciones que permitan potenciar las oportunidades de la niñez, la juventud y las personas mayores de cara al acceso a los programas misionales que oferta la entidad.

“Esta es una mesa trabajo en la que vamos a compartir sueños y posibilidades”, afirmó la ministra, Luz Cristina López Trejos, quien con sus palabras realizó la apertura del encuentro. “Esta reunión es fundamental para establecer las prioridades que guiarán nuestro trabajo en pro del deporte, la actividad física y la recreación en Barranquilla y el departamento del Atlántico. A través de acciones colaborativas y unificadas se podrá garantizar el acceso equitativo y el desarrollo integral de la población”, añadió.

Precisamente, en el Atlántico, el Ministerio del Deporte cuenta con diferentes programas e inversiones por un valor de 37.904.864.445 de pesos, que han beneficiado a más de 310 mil personas, con la construcción de la pista de ciclo montañismo y senderismo de Miramar, en Barranquilla; el desarrollo de escuela de talentos; Juegos Intercolegiados; jornadas deportivas escolares complementaria; Deportes más; Mandalavida; Estrategia Nacional de Recreación para Infancia; Campamentos Juveniles; Nuevo Comienzo y Hábitos y Estilo de Vida Saludable.

Durante el encuentro, que también contó con la presencia del viceministro (e), Miguel Antonio de la Hoz; Rodrigo Moreno, de la dirección de Posicionamiento y Liderazgo Deportivo; Leonardo Suavita, asesor del despacho, y Carolina Villegas, secretaria privada del despacho, se conoció el mapa de procesos tanto de ambos entes deportivos, sus áreas misionales y se hizo un seguimiento de los procesos que están adelantando y cómo ha sido el trabajo con los programas y las líneas que da el ministerio, desde sus direcciones: Inspección, Vigilancia y Control; Fomento y Desarrollo; Recursos y Herramientas del Sistema y Posicionamiento y Liderazgo Deportivo, lo que permite un diagnóstico real de lo que pasa en este territorio para la toma de decisiones.

“Estos lazos son fundamentales para el desarrollo deportivo de nuestra comunidad. Es crucial que sigamos trabajando juntos de manera coordinada para fortalecer el acceso de todas las

personas al deporte, la actividad física y la recreación. Solo así podremos construir una sociedad más saludable y equitativa a través del deporte”, resaltó el director de Indeportes Atlántico, Iván Urquijo.

Desde el Ministerio del Deporte se continúa trabajando en los territorios con el fin de beneficiar a la población del departamento en todo el curso de vida. Con estas mesas de trabajo se consolidan oportunidades de acceso a la práctica de la recreación y la actividad física en todo el territorio nacional.